

Medienmitteilung, 5. September 2023

Bahnersatz Giswil–Meiringen vom 2. Oktober bis 9. Dezember 2023

Die Zentralbahn setzt im Herbst 2023 verschiedene Bauprojekte um. Im Bereich Kaiserstuhl wird das Trasse verlegt und zwischen Giswil und Lungern werden verschiedene Sanierungsprojekte umgesetzt. Während den Bauarbeiten wird die Strecke Giswil–Meiringen vom 2. Oktober bis 9. Dezember 2023 gesperrt. Es verkehren Bahnersatzbusse.

Im Zusammenhang mit dem Nationalstrassenprojekt A8 Lungern Nord–Giswil Süd muss das Trasse der Zentralbahn im Bereich des geplanten Südportals verlegt werden. Für diese Arbeiten ist im Herbst 2023 eine mehrwöchige Totalsperre der Strecke notwendig. Um diese Sperrung optimal zu nutzen, werden weitere Streckenabschnitte zwischen Giswil und Lungern saniert.

Bahnersatz

Infolge dieser Bauarbeiten wird die Strecke Giswil–Meiringen vom 2. Oktober bis 9. Dezember 2023 gesperrt. Es verkehren Bahnersatzbusse.

Auf der Strecke Luzern–Giswil sowie Meiringen–Interlaken Ost verkehren die Züge gemäss Fahrplan. Die Anschlüsse in Giswil sowie in Meiringen werden abgewartet.

Die geänderten Abfahrtszeiten sowie Abfahrtsorte sind zu beachten und mehr Reisezeit einzurechnen.

Halteorte der Bahnersatzbusse

- Giswil: Bahnhofplatz
- Kaiserstuhl: Hauptstrasse
- Lungern: Dorfkapelle
- Brünig-Hasliberg: Hauptstrasse
- Meiringen: Bahnhofplatz

Die Haltestellen sind signalisiert. Aus Platzgründen können in den Bussen keine Fahrräder transportiert werden. Die aktuellen Abfahrtszeiten sind unter sbb.ch/fahrplan abrufbar. Weitere Informationen: zentralbahn.ch.

Informationen:

Thomas Keiser, Leiter Unternehmenskommunikation, 078 678 65 40